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Primera jornada de visita parlamentaria a Camagüey desarrolla intercambio con la población y
chequea programas de interés nacional

Camaguey, 10 feb (RHC) El contacto directo con la población, en barrios y comunidades, y la evaluación
de la marcha de programas de interés nacional en los diferentes municipios camagüeyanos
caracterizaron la primera jornada de la visita parlamentaria a la provincia de Camaguey.

Directivos de nueve comisiones permanentes de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular
llegaron la víspera hasta los municipios de Minas, Nuevitas, Jimaguayú, Sibanicú, Guáimaro y Vertientes.

En horas de la mañana, la diputada María del Carmen Concepción González, presidenta de la Comisión
de Atención a los Servicios del legislativo cubano, recorrió áreas del puerto de Nuevitas, instalación
esencial en la cadena puerto-transporte-economía interna para esta región del país.



"Este puerto es estratégico para el país y esperamos que desde aquí podamos exportar más, para
contribuir a la economía nacional", señaló Concepción González, tras conocer que hasta el momento
solo se exporta cromo por este enclave, mientras se importa arroz, harina de trigo, urea y pienso para
camarón.

Trascendió, además, que un total de 27 buques se operaron en esta instalación en 2021, sin incurrir en
gastos por estadía; mientras que en el presente año ya se han operado dos.

En diáfano intercambio, los estibadores y otros trabajadores trasladaron como principales
preocupaciones la cuestión salarial que provoca actualmente éxodo de personal, la calidad de la
alimentación, los medios de protección y el equipamiento tecnológico necesario para las labores.

Por otra parte, Vivian Pedrosa Saavedra, directora del puerto, destacó que no se registraron hechos
extraordinarios el pasado año y que el próximo día 24 de febrero se discutirá el plan y presupuesto por el
colectivo laboral.

Al cierre del recorrido, María del Carmen Concepción insistió en la relevancia de velar permanentemente
por el cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias frente la Covid-19.
Asimismo, agradeció el esfuerzo y el compromiso de los trabajadores portuarios para que lleguen los
productos de la canasta familiar normada a la población, los fertilizantes a los campesinos, así como
otros productos que son procesados por este lugar, tanto para la importación como para la exportación.

Hasta la central termoeléctrica (CTE) «10 de Octubre», del municipio Nuevitas, llegaron Magda Ileana
Pérez Matos, vicepresidenta de la Comisión de Industria, Construcciones y Energía de la Asamblea
Nacional; Mayubi Álvarez, integrante de esta comisión parlamentaria; y Francisca Sages, diputada electa
por este territorio camagüeyano.

El Acuerdo IX-118, adoptado el 22 de diciembre de 2021 por el Parlamento cubano en el Octavo Período
Ordinario de Sesiones, de su IX Legislatura; regula las características del ejercicio de la más alta
fiscalización al Ministerio de Energía y Minas, en correspondencia con lo estipulado en la Constitución y
la Ley no. 131 "De Organización y Funcionamiento de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del
Consejo de Estado de la República de Cuba", ratificó Pérez Matos, durante un encuentro con el Consejo
de Dirección de esta entidad.

Agregó que los diputados, como parte de este ejercicio, visitarán las centrales termoeléctricas del país y
por tanto no podían dejar de visitar la instalación nuevitera en el marco de la visita parlamentaria a esa
provincia.

Los directivos de la CTE explicaron los principales resultados en 2021, el plan para el presente año, la
aplicación de la ciencia y la innovación, la situación de la fuerza laboral, el salario de los trabajadores,
entre otros aspectos de interés.

Respecto al vínculo con la universidad, precisaron que se cuenta con tres aulas anexas asociadas a la
sede universitaria con 11 y 12 trabajadores que son alumnos en las carreras de ingeniería eléctrica e
ingeniería mecánica, respectivamente; se desarrollan dos maestrías (eficiencia energética y economía
gerencial) que responden a necesidades y problemáticas concretas de la CTE, entre otros elementos.

Previamente, sostuvieron un provechoso diálogo con autoridades de la Dirección Municipal de la
Vivienda y recorrieron los 20 apartamentos que se construyen en la comunidad Micro 2, destinados a
trabajadores de la Fábrica de Cemento, previstos para su entrega en julio de este año.

Más tarde, intercambiaron con pobladores en el consejo popular Tarafa-Pastelillo, comunidad en
transformación de la localidad. Emotiva fue la conversación con Leonor Varona, anciana de 87 años de
edad, beneficiada con una vivienda tipología Sandino como damnificada de eventos climatológicos. Ella y



sus familiares agradecieron a la Revolución por no dejarlos desamparados y por entregarles en breve
tiempo una casa amplia, confortable y segura.

Luego, llegaron hasta el consejo popular Tarafa-Pastorita, donde también acontecen importantes
transformaciones comunitarias como la construcción de un consultorio médico, la reparación de la
escuela, bodega y otras instalaciones, la eliminación de pisos de tierra y el avance del programa imagen.

En voz de los pobladores, las integrantes de la comisión parlamentaria conocieron que la principal
insatisfacción resulta el abasto de agua en la localidad. Magda Ileana Pérez Matos exhortó a transformar
el barrio, más allá de lo material, también en su aspecto espiritual.

Con el propósito de comprobar los impactos de la implementación de las 63 medidas aprobadas para
dinamizar la gestión del sector agropecuario, así como chequear el cumplimiento de los indicadores
productivos y de eficiencia de la zafra azucarera, la Comisión Agroalimentaria de la Asamblea Nacional
del Poder Popular desarrolló este miércoles sus sesiones de trabajo en los municipios camagüeyanos
Vertientes y Guáimaro.

En total concordancia con las prioridades del país, el examen del comportamiento de la molienda
destacaron entre los objetivos fundamentales, teniendo en cuenta que la zafra azucarera no empezó bien
y su evolución tampoco ha sido favorable en el territorio nacional de manera general.

No en vano este martes fue evaluado el comportamiento de la zafra en el país, en una reunión
encabezada por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de
la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, que incluyó además un riguroso análisis sobre las causas
que han llevado a la actual situación y cuáles son las perspectivas y estrategias de cada una de las
provincias para superar este momento.

"Cómo aprovechamos mejor los recursos, cómo nos planificamos en el menor tiempo posible recuperar
los atrasos y, sobre todo, cómo dedicamos tiempo a sembrar bastante caña para que la próxima zafra
empiece también a cambiar la situación con relación a los niveles de producción de azúcar y el deterioro
que tenemos en las plantaciones cañeras", fueron cuestiones esenciales en las cuales insistió Díaz-
Canel, según refiere una nota publicada en el sitio de la Presidencia.

En ese sentido, la visita a mercados de la red minorista de comercialización de productos agropecuarios,
el intercambio con cooperativistas y productores vinculados a las Empresas Agroindustriales Azucareras
Panamá y Batalla de las Guásimas, unido a un recorrido por instalaciones de la Empresa Agropecuaria
Triángulo 1 y la de productos lácteos Camagüey, centraron la agenda de los diputados, quienes han
hecho suya la exhortación de la máxima dirección del país de fortalecer el control popular.

Un encuentro con las Asambleas Municipales del Poder Popular en estos territorios agramontinos y con
los delegados de la Agricultura a esos niveles también figuraron dentro del cronograma de la visita
parlamentaria, la cual pretende tomarles el pulso a importantes programas para el desarrollo económico
cubano. (Fuente: Cubadebate)
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